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令和３年度第３回原村有線放送運営審議会 

 

            日時 令和４年２月 16日（水）午後３時 30分～４時 35分 

          場所 原村役場 2階 201会議室    

 

＜出席者＞ 

審議委員 中村浩平・佐宗利江・宮坂紀博・小島幸夫・篠原ゆかり・永田せつ子 

＜協議事項＞ 

（１） 令和３年度事業説明について 

（２） 令和４年度事業計画及び予算（案）について 

（３） 広告放送等の廃止について（諮問）に係る答申の内容について 

（４） その他 

 

１．開会 

事務局 皆さん、お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。ただいまより、令

和 3年度第 3回原村有線放送運営審議会を始めたいと思います。今回は、いくつ

か協議事項を用意していますので慎重審議をお願いします。 

２．会長あいさつ 

佐宗会長 皆さんこんにちは。難しい議題ではありますが、慎重なご意見をお願いします。 

事務局 それでは、以降の進行については会長にお願いします。 

３．協議事項 

（１）令和３年度事業説明及び（２）令和４年度事業計画及び予算（案）について 

佐宗会長 それでは、協議事項に入ります。事務局お願いします。 

事務局 協議事項（１）、（２）について説明（資料１、２） 

佐宗会長 説明について質疑等ある方はいるか。 

中村浩平 広告放送等の利用料について、具体的な計算方法は。 

事務局 件数は、依頼主の数。回数は、依頼のあった回数。３回依頼する人もいれば、1

回、２回の人もいる。 

佐宗会長 積立金の目的は何か。 

事務局 機器の総入れ替えのために積み立てている。 

佐宗会長 入れ替えの予定はいつごろか。 

事務局 現在、業者と打ち合わせをしている。平成 27年度に入れ替えをしているため、

どこまで保守できるのか部品の生産状況等含めて協議をしていく必要がある。 

中村浩平 告知放送受信機の販売件数と金額は。 

事務局 販売件数と金額については、11件 130,680円。 

中村浩平 令和３年度の事業説明と令和４年度の予算について、金額が大きく異なるが。 

事務局 JA 信州諏訪農業協同組合と協議をする中で、令和４年度については人件費を除

いてほしいとの要望があった。令和３年度までは、人件費を含めた金額で負担金
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の計算をしているため今回の資料では、金額が大きく異なっている。 

佐宗会長 次に、（３）広告放送等の廃止について（諮問）に係る答申の内容について、事

務局お願いします。 

事務局 経過を説明 

宮坂紀博 この内容については、すでに答申が行われたのではないか。 

事務局 委員の方の中に、もう少し審議を行いたいとの要望があったため、答申は行って

いない。 

佐宗会長 何かご意見等ある方はいらっしゃいますか。 

中村浩平 広告放送等も住民の生活に密着した情報として必要な情報として議決していな

いのではないか。 

事務局 議決の前に、そういったご意見があったため反映させていただいた。 

宮坂紀博 １委員の意見ではなく、審議会の意見として（案）の内容を委員の総意として答

申してよいと思う。 

中村浩平 事実をしっかり答申すべき。 

事務局 事実だけだと、反対と賛成の人数が何人ということだけになってしまう。ただ、

反対をしたのではなくその理由を盛り込んだほうが住民の皆さんにも伝わるの

ではないか。 

宮坂紀博 答申の内容については、審議会を開催し内容を決めたので会長と事務局で作成し

ていただければよい。 

事務局 答申書（案）を作成 

佐宗会長 新しく作成した内容について、この内容でよいですか。 

内容については、この場で決めたので郵送で確認することは致しません。 

事務局 この後、会長と職務代理と日程調整をさせていただき答申を行う。 

佐宗会長 （４）その他なにかある方はいらっしゃいますか。 

事務局 迷い犬の取り扱いについて、平成 24年度の審議会において他人に危害を加える

恐れがあることから臨時放送で対応することが決まった。 

現状として、依頼があってもすぐに見つかる場合が多い。収録を行っている最中

に、発見の連絡があることもある。 

猟犬など、警察や消防から依頼があった場合については臨時放送で対応してい

く。 

個人で飼育している犬については条例どおり、直近の定時放送での取り扱いとし

たい。 

佐宗会長 何かご意見等ある方はいらっしゃいますか。 

宮坂紀博 細かく決めないほうがいいのではないか。 

事務局 日直宿直者では、対応できない部分もあるので定時放送で取扱うようにしていき

たい。 

事務局 区内放送で取り扱いができる放送は、区の自治活動に関すること。放送してはい
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けない内容は、公職選挙法に関すること、広告放送等と決まっている。 

放送する人の判断に任せてしまうと、前の人は良かったけど今の人はダメという

ことも考えられる。 

佐宗会長 その他で、ほかにある人はいますか。 

事務局 定時放送のアナウンサーが、今年度で退職する。来年度は、新しく会計年度任用

職員を採用する。 

中村浩平 令和２年度に実施した、アンケート結果を反映させる予定はあるか。 

事務局 反映できる部分については、反映し変えられない部分については現状どおり進め

ていきたい。 

中村浩平 有線放送の加入率が下がっていることについて、音だけじゃなく文字でみられる

ような環境を整えたほうが良いのではないか。 

事務局 現在、紙媒体で原稿を提出していただいているが令和 4年度からデータ媒体で受

付ける予定。 

データで来たものを、ホームページなどに掲載できないか検討している 

４．閉会 

永田せつ子 これで、令和３年度第３回原村有線放送運営審議会を終わります。慎重審議のほ

どありがとうございました。 

 


